

Verlag Frobenius A.-G. Basel

Wir empfehlen zu tätiger Verwendung:

C. Egger
Im Kaukasus

Bergbesteigungen und Reise-
Erlebnisse im Kriegssommer
1914

mit 28 Illustrationen nach eigenen Auf-
nahmen des Verfassers, Kartenskizzen
und einem Panorama.

Die einzige Publikation über eine westeuropäische Expedition nach Russisch-Asien im Jahre 1914, deren Verfasser seine Person und seine Reisenotizen nach Hause retten und zur Veröffentlichung bringen konnte. Erst ein Jahr nach der Expedition konnte die Freigabe der in Tiflis beschlagnahmten photographischen Aufnahmen durch Vermittlung des Schweizer Konsulats erwirkt werden. In köstlicher, oft humorvoller Weise erzählt uns der Verfasser, wie er sein Taschentagebuch mit den unentbehrlichen Notizen vor militärischen, polizeilichen und zöllnerischen Eingriffen schützen mußte. Nicht nur für Alpinisten, sondern auch für jeden Naturfreund und nicht zuletzt für unsere Jugend bildet das Buch eine Fülle der Anregung und der Unterhaltung.

„... Die Gediegenheit der Schreibweise und die glänzende Ausstattung verdienen es, daß Eggers *Im Kaukasus* als eines der ersten Bücher dem Alpinisten auf den Büchertisch gelegt wird...“ Internationale Korrespondenz.

„... Das Buch erregt sicherlich bei allen Alpinisten lebhaftestes Interesse...“ Oesterreichische Alpenzeitung.

„... Das Buch ist nicht nur für Hochgebirgskletterer, sondern auch für einfache Natur- und Bergfreunde genussreich zu lesen...“ Blätter des Württ. Schwarzwaldvereins.

„... so inhaltsreich, so lebendig geschrieben und mit außerordentlich vielen Bildern ausgestattet...“ Blätter des Schwäb. Albvereins.

„... Eine Perle alpiner Literatur...“ Allg. Schweizer Militär-Zeitung.

„... In gegenwärtiger Zeit bietet die Lektüre dieses Buches sowohl dem zünftigen Alpenklubisten als auch dem einfachen Natur- u. Bergfreund eine wahre Erholung u. Erquickung...“ Deutsche geographische Blätter.

„... Da die Kriegsjahre so arm an neuer alpinistischer Literatur sind, greifen wir mit umso größerer Spannung zu dieser Publikation...“ Der Sti.

Preis in Leinwand gebunden M 6.— ord.,
M 4.50 à cond., M 3.60 bar.

Verlag Frobenius A.-G. Basel

①

Ganz neu!

**Was ist von den
Baptisten zu halten**



Von

Dr. Max Heimbucher

ordentl. Hochschulprofessor in Bamberg, e. G. Rat.

Mit kirchlicher Druckgenehmigung.

8. (VIII. 119 S.)

Geheftet und beschnitten M. 2.— ord., M. 1.40 no.,
M. 1.30 bar. Freieremplare 13/12.

Angeichts der hochgespannten Erwartungen und der rüh-
rigen Tätigkeit der Baptisten besteht in weitesten Kreisen
der Wunsch, die Lehren und Einrichtungen der Baptisten
näher kennen zu lernen. Hier wird von berufenster Seite
der Wahrheit entsprechende Aufklärung geboten. Wer
Heimbuchers Methodisten, Adventisten kennt, wird sich auch
diese neue Arbeit des bekannten Verfassers beilegen. Die
Verbreitung beider Schriften ist für **weinste Volkskreise**

aller Konfessionen
sehr wichtig! Wir bitten umgehend zu verlangen.

Verlagsanstalt vorm. G. J. Manz in Regensburg